
[REPONSES CANDIDATS LEGISLATIVES 2017] 01 juin 2017 

 
 
 
Candidat UDI 

 

 
 
 
Chère Madame,  
 
Je vous remercie tout d’abord de l’intérêt que vous portez à ma candidature. Je 
partage votre point de vue : le logement est un sujet d’une importance première car 
c’est le premier facteur de dépense des ménages. 
 
Dans cet optique, je suis favorable au développement du parc des logements très 
sociaux PLAI. Il est en effet fondamental que les personnes les plus défavorisées 
aient accès à un logement décent, l’obtention d’un vrai foyer étant de mon point de 
vue la première étape pour rester intégré socialement.  
 
C’est dans la même logique que je suis favorable à un renforcement du dispositif 
d’APL afin qu’elles remplissent pleinement leur rôle en permettant aux plus démunis 
d’accéder aux logements sociaux.  
 
Je suis de plus tout à fait en accord avec vous pour privilégier l’accès direct des 
ménages à un logement en favorisant la construction de logements sociaux neufs et 
en réhabilitant les logements insalubres.  
 
Concernant enfin l’encadrement des loyers, je suis favorable à étendre cette règle à 
l’ensemble des zones tendues sans pour autant qu’elle touche des secteurs où cela 
n’est pas nécessaire.  
 
Conscient de l’importance de votre action, je m’efforcerais en cas d’élection à vous 
aider dans votre recherche de subventions.  
 
Par ailleurs, je souhaite renforcer les dispositifs d’accession à la propriété pour ceux 
qui le souhaitent et développer l’habitat coopératif qui concilie habitat social et 
habitat privé.  
 
Si, enfin, vous avez d’autres propositions ou remarques à faire, n’hésitez pas à me 
contacter.  
 
Cordialement.   
 
Jeremy Coste 
 
 

 


